



Participantes en el campus de baloncesto con sus monitores.

## En marcha el campus de baloncesto en Tomelloso

Veinte dos jóvenes aprenden los secretos del deporte de la canasta

**C.M.**

Veintidós jóvenes aprenden los secretos del baloncesto en el Campus de Tomelloso que en este mes de julio, del 6 al 31, organizan el CB Tomelloso y el Patronato Municipal de Deportes. La actividad cuenta con una primera fase de escuela de verano, de tres semanas de duración, y una fase de campus, de una semana en la que los participantes convivirán durante todo el día.

Ramón Cañas, Pedro Nieto y Jesús Galera son los monitores que dirigen las sesiones. Hay dos grupos, según edades y en función también del nivel técnico y físico de los participantes. Además de

los entrenamientos, los chavales comparten comida, se divierten en la piscina y participan en numerosos juegos y competiciones.

Asimismo, los chavales han recibido una equipación y están protegidos con un seguro.

Ramón Cañas cree que "el campus viene muy bien a muchos chavales de la escuela que acaban su actividad en mayo y no vuelven hasta el mes de octubre, lo que supone un periodo de descanso demasiado largo. Además, un campus te permite aprender los fundamentos del baloncesto de una manera más relajada y personalizada, además de ir puliendo los defectos que cada ju-

gador pueda tener. Es la primera vez que se hace y estamos muy ilusionados".

El baloncesto tomellosero, que en los próximos días podría generar una noticia importante con una de sus mejores promesas, espera sacar partido de este campus. Sus objetivos son los de perfeccionar los fundamentos técnicos individuales: dominio de balón, bote, tiro y pase; la aplicación de algunos fundamentos tácticos, ya sea individuales o colectivos; mejorar la coordinación general y desarrollar las relaciones de compañerismo, convivencia y trabajo en equipo. Otro de los atractivos del campus es que se introduce el inglés aplicado al baloncesto.

**FÚTBOL-SALA / Afas organiza del 20 al 24 de julio un campeonato inclusivo.** Del 20 al 24 de julio, Afas organizará en sus instalaciones del Centro Reina Sofía en Tomelloso un campeonato inclusivo 4 x 4 de fútbol-sala. El número máximo de equipos admitidos será de doce, con una inscripción de 10 euros por equipo. El plazo finalizó el pasado 15 de julio. El sistema de competición contempla primero una fase previa con tres grupos de cuatro equipos. Los dos primeros clasificados y los dos mejores terceros se clasificarán a cuartos de final. La competición comenzará a las diez de la noche y finalizará a la una de la madrugada. La entrega de trofeos a los tres primeros clasificados tendrá lugar el sábado 25 de julio en la Fiesta de Verano de Afas. El objetivo de este campeonato es fomentar la integración de las personas con discapacidad a través del deporte. En este campeonato inclusivo podrá participar cualquier equipo que, al menos, cuente con un jugador que tenga algún tipo de discapacidad. En el terreno de juego siempre tendrá que estar jugando un futbolista con algún tipo de discapacidad.

**MOTOR / Más de mil espectadores en el Summer Night Tour en Tomelloso.** Mil espectadores se reunieron en la plaza de toros de Tomelloso para asistir al *Summer Night Tour*, un gran espectáculo de motos y bicicletas en el que se realizan increíbles saltos, acrobacias y otros arriesgados ejercicios. Tuvo lugar el pasado 4 de julio y, desde luego, el espectáculo no decepcionó. Además, los tomelloseros fueron testigos privilegiados del regreso del campeón del mundo de FMX, Maikel Melero, que se proclamó campeón de la noche, seguido de Pedro Moreno y Abraham Parra. También brillaron los chavales de las bicicletas. Jorge Jiménez sufriría la única caída de la noche al intentar un salto muy complicado, que después ejecutaría con éxito.

**CICLISMO / David Morales séptimo en Burjassot.** El ciclista tomellosero, David Morales, fue séptimo, con el mismo tiempo que el vencedor, David Santillana, en el Gran Premio Ciudad de Burjassot, para categoría élite y sub-23. Morales, enrolado en el Mutua Levante, está demostrando encontrarse en un buen momento de forma en este tramo final de la temporada.

## SE VENDEN CASAS en Tomelloso

### Casa de planta baja

en calle Santa Rita esquina con calle Raimundo Cepeda. 120 m<sup>2</sup> de planta.

Precio: 90.000 euros

### Adosado

en calle Estación 105-B (frente a la antigua Estación de Ferrocarril).

Precio: 80.000 euros

Interesados llamar a los teléfonos 696 82 07 19 o 926 50 42 87